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　会員の皆様には、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。
　旧年中は多大なるご支援を賜り心より感謝申し上げます。本年もより一層のご支援、ご協力を賜り
ますよう宜しくお願い申し上げます。
　さて昨年は元旦に毎年恒例にしております総持寺へ初詣に出かけた際に、今年こそ新型コロナウ
イルスの感染が終息し、感染拡大する以前の状態に戻るのは無理としても、ワクチン接種も進み以
前に近い生活が出来るよう願って参りました。大変残念ですが願いは叶わず、むしろ驚きを伴う悪い
事が多く発生した年になってしまいました。皆さんもご存じと思いますが、人生には三つの坂がある
「上り坂、下り坂、そして突然やってくるまさかの坂」、先ず２月２４日に起きたロシアのウクライナ侵
攻、まさか本当に侵攻するとは思いませんでしたが、現実となり多くの方が犠牲になり、そして未だ
に続いております。この影響でガスや原油価格が上昇し光熱費が高騰、またウクライナからの小麦
出荷が妨害され価格が急騰しました。次にはアメリカの政策金利が、利上げにより年初１ドル当たり
約114円であったものが４月頃からジワジワと円安に移行し、１０月２０日には1990年の８月以来
となる実に３２年ぶりに１ドル１５０円を超え、生活する上での必需品の多くが値上げされる状況に
なりました。年末には日銀の長期金利の幅をプラスマイナス０．２５％から０．５％に変更したことに
よって132円台まで円が高くなりましたが、これらが国民生活に大きく影響し、そして企業の経営も
圧迫される状況になりました。特になかなか価格に反映出来ない中小企業には大きな打撃となって
おります。まだ他にも「まさか」と思えることが多く起こり、とても大変な一年だったと思います。
　今年は、「癸（みずのと）卯（う）」の年になります。株式市場の格言で「辰巳天井、午尻下がり、未辛
抱、申酉騒ぐ、戌は笑い、亥固まる、子は繁栄、丑つまずき、寅は千里を走り、卯は跳ねる」と言います
が、卯年は跳ねることから景気は上向き回復すると言われ縁起の良い年とされております。昨年の
11月２０日にカタールで開催された第２２回FIFAワールドカップの予選で日本代表がドイツやスペ
インに勝利した様に良い意味で「まさか」になる年になって貰いたいと心から願っております。
　いよいよ今年の１０月１日から適格請求書等保存方式いわゆるインボイス制度が始まります。鶴
見法人会と致しましても中小企業の経営が人件費や物価の高騰、そして新たな制度開始に伴う経費
負担増など経営環境が厳しさを増すなか会員の皆様に対しまして、経営に役立つ研修会、説明会や
勉強会などを通じ会員の皆様によりプラスになる事をご提供出来るように努めて行く所存ですので
宜しくお願い致します。
　結びに当たりまして、会員の皆様の事業のご発展とご健勝を心からご祈念申し上げまして新年の
ご挨拶と致します。

 

新年のごあいさつ

公益社団法人鶴見法人会
会長

大島 　正之

最新の予定については、
鶴見法人会ホームページをご覧ください。

2月
1日 ( 水 ) 一般可

●税法研修会①開講式
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
1日 ( 水 ) 一般不可
●女性部会役員会
【場　所】法人会会議室
【時　間】18：00～
7日 ( 火 ) 一般不可
●青年部会正副部会長会議
【場　所】法人会会議室
【時　間】18：30～
8日 ( 水 ) 一般可

●税法研修会②
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
9日 ( 木 ) 一般不可
●県連役職員研修会
【場　所】崎陽軒本店
【時　間】　15：00～
14日 ( 火 ) 一般不可
●青年部会役員会
【場　所】法人会会議室
【時　間】19：00～
15日 ( 水 ) 一般可

●税法研修会③
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
16日 ( 木 ) 一般可

●地域振興助成事業
　「助成金交付式」「講演会」
【場　所】サルビアホール
【時　間】17：50～
17日 ( 金 ) 一般可

●インボイス制度説明会
　及び決算法人説明会
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
21日 ( 火 ) 一般不可
●正副会長会
【場　所】法人会会議室
【時　間】14：00～

21日 ( 火 ) 一般不可
●理事会
【場　所】法人会会議室
【時　間】15：00～
22日 ( 水 ) 一般可

●税法研修会④
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～

3月
1日 ( 水 ) 一般可

●税法研修会⑤閉講式
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
7日 ( 火 ) 一般不可
●青年部会正副部会長会議
【場　所】法人会会議室
【時　間】18：30～
10日 ( 金 ) 一般不可
●県連青年部会連絡協議会セミナー
【場　所】吉池旅館
【時　間】15：00～
10日 ( 金 ) 一般不可
●女性部会会員のつどい
【場　所】関西割烹　橘家
【時　間】18：00～
14日 ( 火 ) 一般不可
●青年部会役員会
【場　所】法人会会議室
【時　間】　19：00～
17日 ( 金 ) 一般可

●新設法人説明会
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
22日 ( 水 ) 一般可

●インボイス制度説明会
　及び決算法人説明会
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
23日 ( 木 ) 一般可

●インボイス制度説明会
　及び決算法人説明会
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～

Schedule 主要行事予定　令和5年 2月～令和 5年 4月

表紙モデル募集 会員ご家族の思い出に、お子様やお孫さんの成長の記念に。ホットラインの表紙モデルはいかかですか。
お問い合わせは　鶴見法人会事務局　045-521-2531

24日 ( 金 ) 一般可

●インボイス制度説明会
　及び決算法人説明会
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
25日 ( 土 ) 一般可

●横浜７法人会青年部会第３９回
　エキサイティングセミナー　
【場　所】横浜国際プール
【時　間】12：00～
27日 ( 月 ) 一般可

●国内視察研修　
【場　所】隅田川屋形船
【時　間】18：00～
28日 ( 火 ) 一般可

●法人会セミナー　
【場　所】法人会会議室
【時　間】18：00～

4月
4日 ( 火 ) 一般不可
●青年部会正副部会長会議
【場　所】法人会会議室
【時　間】　18：30～
11日 ( 火 ) 一般不可
●青年部会役員会
【場　所】法人会会議室
【時　間】19：00～
13日 ( 木 ) 一般不可
●第１７回法人会
　全国女性フォーラム愛媛大会
【場　所】アイテムえひめ
【時　間】14：00～
20日 ( 木 ) 一般可

●決算法人説明会
【場　所】法人会会議室
【時　間】13：30～
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「上り坂、下り坂、そして突然やってくるまさかの坂」、先ず２月２４日に起きたロシアのウクライナ侵
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おります。まだ他にも「まさか」と思えることが多く起こり、とても大変な一年だったと思います。
　今年は、「癸（みずのと）卯（う）」の年になります。株式市場の格言で「辰巳天井、午尻下がり、未辛
抱、申酉騒ぐ、戌は笑い、亥固まる、子は繁栄、丑つまずき、寅は千里を走り、卯は跳ねる」と言います
が、卯年は跳ねることから景気は上向き回復すると言われ縁起の良い年とされております。昨年の
11月２０日にカタールで開催された第２２回FIFAワールドカップの予選で日本代表がドイツやスペ
インに勝利した様に良い意味で「まさか」になる年になって貰いたいと心から願っております。
　いよいよ今年の１０月１日から適格請求書等保存方式いわゆるインボイス制度が始まります。鶴
見法人会と致しましても中小企業の経営が人件費や物価の高騰、そして新たな制度開始に伴う経費
負担増など経営環境が厳しさを増すなか会員の皆様に対しまして、経営に役立つ研修会、説明会や
勉強会などを通じ会員の皆様によりプラスになる事をご提供出来るように努めて行く所存ですので
宜しくお願い致します。
　結びに当たりまして、会員の皆様の事業のご発展とご健勝を心からご祈念申し上げまして新年の
ご挨拶と致します。
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公益社団法人鶴見法人会
会長

大島 　正之



　あけましておめでとうございます。
　令和５年新年にあたり、公益社団法人鶴見法人会の会員の皆様に、謹んで新春のお慶びを申し上げ
ます。
　大島会長並びに役員、会員の皆様におかれましては、平素から税務行政全般に対しまして、深い御理
解と格別の御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
　昨年中の貴会の活動を振り返りますと、つるみ臨海フェスティバル、JR鶴見駅構内及び商業施設
LICOPA鶴見における税広報活動や女性部会による税務研修会、本会行事としての「ほうじん劇場」の
開催、青年部・女性部を中心とした「つるみんピック」、「トレハンフェスタ」の開催等、税の啓発・広報活動
など税務を通じ地域に寄り添った社会貢献活動を積極的に展開していただいており、心から感謝申し上
げます。
　これもひとえに、大島会長をはじめ役員並びに会員の皆様の多大なる御尽力の賜物であり、改めて御
礼申し上げるとともに、心より敬意を表する次第でございます。
　年も明けて、確定申告の時期を迎えております。確定申告期は、多くの国民の皆様が税務行政に接し
ていただく機会となります。経済社会のデジタル化が急速に進展する中、国税当局としましても、「あら
ゆる税務手続が税務署に行かずにできる社会」の実現に向け、納税者の皆様の利便性向上や感染防止
のため、自宅等からのｅ-Taxを利用した申告の一層の推進を図るとともに、振替納税やキャッシュレス納
付など、非対面による申告納付手続の促進にも取り組んでまいります。法人会の皆様におかれまして
は、この点を御理解のうえ御協力をお願いいたします。
　また、本年10月から開始するインボイス制度につきましては、説明会の開催や早期登録申請の勧奨
などに御協力いただき深く感謝申し上げます。
　今後も引き続き、取引先への登録番号の連絡や請求書の記載内容の調整など制度開始に向けた準
備作業をスムーズに進めていただくためにも、登録を予定されている会員の皆様におかれましては、早
期の登録申請をよろしくお願いいたします。
　本年は「癸卯（みずのとう）」の年です。「癸卯」の言葉の謂れを調べてみますと「癸」は恵みの水を表し
ており、「卯」は穏やかで温厚な性質であることから安全を表し、また、その跳び姿から飛躍の意味があ
るそうです。本年が、干支の謂れのごとく、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する年にな
りますよう願っております。
　結びにあたりまして、公益社団法人鶴見法人会の更なる御発展と、会員の皆様の御事業の御繁栄と
御健勝を心より祈念いたしまして、私の新年のあいさつとさせていただきます。　　　　　　　　　

　新年あけましておめでとうございます。公益社団法人鶴見法人会の会員の皆様におかれましては

穏やかな初春を迎えられたことと謹んでお慶び申し上げます。平素から私共東京地方税理士会鶴見

支部の会務運営に深いご理解と多大なご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

　昨年も引き続き新型コロナウイルス感染症に振り回された１年となりましたが、一方で「withコロ

ナ」に向けて社会も大きく動き出しており、新時代到来の足音が一歩ずつ確実に前へと進んでいる１

年でもありました。また、世界情勢が不安定な中、急激な円安や物価高、エネルギーコストの高騰は

中小企業や家庭に大きな影響を与えるものであり、今までの常識が当てはまらない厳しい状況下に

あります。

　さて、このような社会情勢の中で、我が国のデジタル化社会への構築は急速に行われており、中小

企業を取り巻く環境も大きく変化してまいります。本年１０月から施行される適格請求書等保存方

式適用（インボイス制度）の開始に向けての適格請求書発行事業者の申請の期限である３月末も間

近に迫っております。また、改正電子帳簿保存法の猶予期間も今年で終了となり来年から本格的な

運用がスタートします。これらの制度への対応は会員の皆様にも喫緊の課題であります。税理士法

改正によりデジタル技術を活用した税理士業務が明文化されたました。私共税理士会の会員である

各税理士が、地域社会を支える鶴見法人会の会員の皆様に対し、積極的に情報提供を行いながら各

制度のご理解を頂く必要性を感じるとともに、過度なご負担がかからない様にご協力をしていく所

存です。

　令和５年の干支である「癸卯（みずのと・う）」がもつ意味は、「これまでの努力が花開き、実り始め

る」とのことです。諸々の行事開催の挨拶に「３年ぶり」というフレーズを耳にします。コロナ禍にお

いて多くの制限を受けてきた中で、新たに培ってきたものも数多くあります。蓄積されたものを発揮

できる１年にしていきたいものです。

　結びにあたりまして、公益社団法人鶴見法人会の益々のご発展と会員の皆様のご事業のご発展、

皆々様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げまして新年のごあいさつとさせていただきます。

新年のごあいさつ

鶴見税務署長　

友岡　一範

　

新年のごあいさつ

東京地方税理士会　鶴見支部
支部長

巻田　佳樹



　あけましておめでとうございます。
　令和５年新年にあたり、公益社団法人鶴見法人会の会員の皆様に、謹んで新春のお慶びを申し上げ
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　大島会長並びに役員、会員の皆様におかれましては、平素から税務行政全般に対しまして、深い御理
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開催、青年部・女性部を中心とした「つるみんピック」、「トレハンフェスタ」の開催等、税の啓発・広報活動
など税務を通じ地域に寄り添った社会貢献活動を積極的に展開していただいており、心から感謝申し上
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　これもひとえに、大島会長をはじめ役員並びに会員の皆様の多大なる御尽力の賜物であり、改めて御
礼申し上げるとともに、心より敬意を表する次第でございます。
　年も明けて、確定申告の時期を迎えております。確定申告期は、多くの国民の皆様が税務行政に接し
ていただく機会となります。経済社会のデジタル化が急速に進展する中、国税当局としましても、「あら
ゆる税務手続が税務署に行かずにできる社会」の実現に向け、納税者の皆様の利便性向上や感染防止
のため、自宅等からのｅ-Taxを利用した申告の一層の推進を図るとともに、振替納税やキャッシュレス納
付など、非対面による申告納付手続の促進にも取り組んでまいります。法人会の皆様におかれまして
は、この点を御理解のうえ御協力をお願いいたします。
　また、本年10月から開始するインボイス制度につきましては、説明会の開催や早期登録申請の勧奨
などに御協力いただき深く感謝申し上げます。
　今後も引き続き、取引先への登録番号の連絡や請求書の記載内容の調整など制度開始に向けた準
備作業をスムーズに進めていただくためにも、登録を予定されている会員の皆様におかれましては、早
期の登録申請をよろしくお願いいたします。
　本年は「癸卯（みずのとう）」の年です。「癸卯」の言葉の謂れを調べてみますと「癸」は恵みの水を表し
ており、「卯」は穏やかで温厚な性質であることから安全を表し、また、その跳び姿から飛躍の意味があ
るそうです。本年が、干支の謂れのごとく、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する年にな
りますよう願っております。
　結びにあたりまして、公益社団法人鶴見法人会の更なる御発展と、会員の皆様の御事業の御繁栄と
御健勝を心より祈念いたしまして、私の新年のあいさつとさせていただきます。　　　　　　　　　

　新年あけましておめでとうございます。公益社団法人鶴見法人会の会員の皆様におかれましては

穏やかな初春を迎えられたことと謹んでお慶び申し上げます。平素から私共東京地方税理士会鶴見

支部の会務運営に深いご理解と多大なご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

　昨年も引き続き新型コロナウイルス感染症に振り回された１年となりましたが、一方で「withコロ

ナ」に向けて社会も大きく動き出しており、新時代到来の足音が一歩ずつ確実に前へと進んでいる１

年でもありました。また、世界情勢が不安定な中、急激な円安や物価高、エネルギーコストの高騰は

中小企業や家庭に大きな影響を与えるものであり、今までの常識が当てはまらない厳しい状況下に

あります。

　さて、このような社会情勢の中で、我が国のデジタル化社会への構築は急速に行われており、中小

企業を取り巻く環境も大きく変化してまいります。本年１０月から施行される適格請求書等保存方

式適用（インボイス制度）の開始に向けての適格請求書発行事業者の申請の期限である３月末も間

近に迫っております。また、改正電子帳簿保存法の猶予期間も今年で終了となり来年から本格的な

運用がスタートします。これらの制度への対応は会員の皆様にも喫緊の課題であります。税理士法

改正によりデジタル技術を活用した税理士業務が明文化されたました。私共税理士会の会員である

各税理士が、地域社会を支える鶴見法人会の会員の皆様に対し、積極的に情報提供を行いながら各

制度のご理解を頂く必要性を感じるとともに、過度なご負担がかからない様にご協力をしていく所

存です。

　令和５年の干支である「癸卯（みずのと・う）」がもつ意味は、「これまでの努力が花開き、実り始め

る」とのことです。諸々の行事開催の挨拶に「３年ぶり」というフレーズを耳にします。コロナ禍にお

いて多くの制限を受けてきた中で、新たに培ってきたものも数多くあります。蓄積されたものを発揮

できる１年にしていきたいものです。

　結びにあたりまして、公益社団法人鶴見法人会の益々のご発展と会員の皆様のご事業のご発展、

皆々様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げまして新年のごあいさつとさせていただきます。

新年のごあいさつ

鶴見税務署長　

友岡　一範

　

新年のごあいさつ

東京地方税理士会　鶴見支部
支部長

巻田　佳樹



　鶴見税務署管内の納税表彰式がサルビアホールにて
行われ、当法人会より署長表彰を、宮田豊和氏（副会長）
【後列右から２番目】菱田恒三氏（広報委員長）【後列右
から３番目】また、署長感謝状を、関口京子氏（女性部
会長）【後列左から３番目】の方々が受彰された。
　山田雅浩氏（副会長）【後列左から４番目】は、東京
国税局長納税表彰を受彰された。

令和４年度　鶴見税務署長納税表彰式

令和５年　新年賀詞交歓会

　１月１８日（水）崎陽軒本店にて、令和
５年新年賀詞交歓会を開催した。
　宮田副会長の開会の発声で始まり、続
いて大島会長のあいさつをおこなった。
　その後、司会より、全ての来賓のご紹介
があり、代表して来賓のごあいさつ（鶴見
税務署長　友岡一範様、神奈川県税事務
所長　郷家雅博様、鶴見区長　渋谷治雄
様）をいただいた。乾杯のご発声を東京
地方税理士会鶴見支部長　巻田佳樹様よ
りいただいた。余興として抽選会をおこな
い、最後に松浦副会長の閉会のあいさつ
で終了した。 開会のあいさつ　宮田副会長

神奈川県税事務所長　郷家雅博様

抽選会

鶴見税務署長友岡一範様

乾杯のご発声
東京地方税理士会鶴見支部長　巻田佳樹様

大島会長あいさつ

鶴見区長　渋谷治雄様

閉会のあいさつ　松浦副会長

１１月２４日（木）

１月18日（水）



街頭広報
１１月１１日（金）
　「税を考える週間」行事の一環として、JR 鶴見駅東口・西口に
て開催した。大島会長、宮田副会長、相村副会長が参加し、駅利
用者を対象に税についての関心を高めるため、税の啓発用チラシ
等を街頭配布した。

第５９回チャリティーグリーン研修会
１１月９日（水）
厚生委員会
　第５９回グリーン研修会を姉ヶ崎カントリー倶楽部にて、９組
３５名が参加し開催した。優勝を目指してアウト、インに分かれて
スタートした。バディーありOB、池ポチャありと悲喜こもごも。
優勝者は㈱ IK ホームの飯川潤也氏。また、寄付金を社会福祉協
議会へ寄贈した。

第 26 回ほうじん劇場
１１月15日（火）
事業委員会
　「税を考える週間」行事の一環として、第２６回ほうじん劇場を
サルビアホールにて開催した。コロナ禍の影響もあり、観客を入
れての開催は３年ぶりとなった。当日は、大島会長・鶴見税務署の
友岡署長が来年１０月から導入される消費税のインボイス制度など
についてのアナウンスをした。その後は古今亭志ん彌さんの落語
などが披露され、会場は笑いに包まれた。

税制改正提言活動
１１月12日（土）
　大島会長、伊藤副会長、長尾税制副委員長、伊藤事務局長が衆
議院議員の中西健治氏を訪ね、提言活動を実施した。

法人会会議室において、理事・監事１７名が出席し開催した。
議題は、下記についての承認・報告をおこなった。

審議事項　行事参加費用の本会補助承認の件
承認事項　入会・退会報告について

大島会長 友岡鶴見税務署長

理事会報告
10月２8日（金）

報告事項　令和５年度事業計画・予算（案）の提出について
　　　　　職務執行状況報告について
　　　　　署からの連絡事項
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青年部会つるみんピック２０２２　
11月20日（日）
青年部会
　2022 年11月20日（日）、鶴見大学体育館にて『つるみんピッ
ク2022』と『トレハンフェスタ』を同時開催した。新型コロナ
ウイルスの影響で3 年ぶりの開催となった今回の事業は、大人を
含む131名が参加し、未就学児、小学生問わず全員が楽しんだ。
当日は8時半から部会員が集まって会場装飾や競技のリハーサル、
ブースの設営などを行い準備開始。そして、12 時半から受付を
開始して13 時から17 時までイベントを実施した。
　開会式は田中部会長の挨拶から始まり、鶴見税務署友岡署長
の挨拶、ラジオ体操、選手宣誓（5 年生・中西英美さん）を経て、
競技プログラムを開始した。つるみんピックの競技は玉入れから
始まり、税金〇×クイズリレーや綱引き、紅白リレーなどを実施。
各競技の中でも親子参加の綱引きは特に大きな盛り上がりを見
せた。

鶴見七福神めぐり　
１月９日（月）
厚生委員会
　鶴見七福神愛護協会が主催する「2023 年（令和 5 年）鶴見七
福神めぐり」に26 名が参加した。
　鶴見市場の「熊野神社・福禄寿」を起点に「鶴見神社・寿老人」「總
持寺・大黒天」「東福寺・毘沙門天」「正泉寺・恵比寿神」「安養寺・
弁財天」「松蔭寺・布袋尊」までの七福神めぐりで、当日は天候に
恵まれ、鶴見歴史の会の方の説明もあり、歴史ある地元鶴見の再
確認と新年の清々しい一日を満喫した。

令和４年度 六団体共催講演会
１１月１７日（木）
関係６団体（鶴見法人会・東京地方税理士会鶴見支部・鶴
見青色申告会・鶴見納税貯蓄組合連合会・横浜市小売酒
販組合鶴見支部・鶴見間税会）共催　
　鶴見青色申告会会議室にて30 名が参加し、講演会を開催した。
　講師には、鶴見税務署長　友岡一範氏をお招きし、「財政の現
状と税務行政の今後について」と題して講演をいただいた。

　一方、トレハンフェスタでは『女性部会（絵はがきコンクールな
ど）・鶴見法人会 PRブース・的当てゲーム・魚釣りゲーム・輪投げ』
の 5 種類のブースを開設した。トレハンフェスタは第一競技の玉
入れ終了後、競技間の準備時間で訪れる子が多く、終始盛り上が
りを見せた。ブースごとに貰えるシールを集めるシステムも好評
で、何度もブースへ訪れる子がいたりと、比較的飽きずに遊んで
いる子も多かった。
　今回の事業は 2つのイベントを組み込む形での開催となり、動
線などの懸念点もあったが、無事に全てのイベントに参加してい
ただくことができた。
　また、コロナ禍ということもあり、開催に対する不安の声もあっ
たが、参加者からの感染対策に対する不満の声や、感染者が出
ることもなく、無事に終えられたことには、感謝申し上げます。
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第３6回

青年部会

　令 和 4 年 11月 24 日 ( 木 ) 〜11月
25日 ( 金 )、「ゆいまーる　未来をまもり、
拓く」のスローガンのもと、第 36 回法
人会全国青年の集い沖縄大会が開催さ
れ、11月24日 ( 木 ) 〜11月26日 ( 土 )
にかけ法人会青年部会が出席した。
　ちょうど沖縄本土復帰 50 周年の節目
で、NHKの朝ドラ「ちむどんどん」で鶴
見と沖縄両方が舞台となった年でもあり、
またコロナのため青年部会としての参加
がしばらく途絶えていた状態からの久々
の参加という事もあり20 名余という久々
の大人数での出席となった。
　24 日 ( 木 ) は野路相談役・田中部会
長のみの参加であったため、他部会員は
25日 ( 金 ) の未だ薄暗い早朝に羽田空
港に集合し、06:55 に武井実行委員長
の引率のもと沖縄の地に飛び立った。
　那覇国際空港に到着後ホテルに投宿し
昼食を取りつつ、周辺の米軍施設の返
還に伴い地域の特性を生かしてアメリカ
の雰囲気を再現するというコンセプトで
開発されたアメリカンビレッジを見学し、
97年から施設が順次開業し 04 年にほ

ぼ完成したもののその後も時代のニーズ
に合わせた街へと進化を続けているとい
う事を実感した。
　その後全国青年の集い沖縄大会会場で
ある沖縄市民体育館及び沖縄アリーナへ
出発、大会に参加し他所の青年部会と親
睦を深めた。
　のち琉球王国の宮殿かつ行政府でも
あった首里城を見学し、2019 年に発生
した火災により、正殿を含む建物が焼
損したものの現在財団や県が協力して
2026 年頃の正殿復興を目指していると
いう復旧作業の貴重なプロセスを見学し
た。
　高所にあるので眺めも良く、文化遺産
も数多くあり沖縄の歴史を感じる事が出
来た。
　夜は那覇市内に移動し懇親会を行い、
24 日（木）の全国大会内容の情報共有
を行いながら数年ぶりの全国大会の労を
お互いねぎらい親睦を深めた。
　26日（土）は出来る限り沖縄の各所を
回るという目的のもと沖縄本島北部の名
護市にあるナゴパイナップルパークへ行き

日本唯一のパイナップルワイナリー、そし
て世界でも珍しいパイナップルの樽貯蔵
酒を製造する工場を見学した。
時間があったため那覇国際通りに行く途
中で泡盛の銘柄にもなっている残波岬に
立ち寄り沖縄の商売の神様である泰期像
を見学、南西諸島随一の高さ約 31ｍで
ある灯台に登る部会員もいた。
　最後、戦後は闇市として発展し、沖縄
復興の象徴として「奇跡の1マイル」とも
呼ばれた繁華街である那覇国際通りに到
着、現在は 2023 年リニューアルオープ
ン予定の牧志公設市場、1682 年に琉球
王政府の政策により作られた窯場などか
らなる壼屋やちむん通りなど思い思いの
場所を見学した。
　19:05 に那覇国際空港発、21:25 に
無事羽田空港に到着し解散となった。
　自他ともに認める沖縄出身者が多い街
である鶴見の法人会として実際に当地に
足を運ぶことが出来、非常に有意義な全
国大会となった。

法人会
全国青年の集い
沖縄大会

沖縄アリーナ 残波岬

那覇国際空港 国際通り 首里城

11月24日（木）〜26日（土）



8 9消費税の中間納付の期限を守りましょう記事のご感想は FAX503-2051へ

鶴見税務署からのお知らせ
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鶴見法人会に入りませんか？
法人会は税に関する活動で企業や社会に貢献します。

公益社団法人鶴見法人会は「地域振興助成事業」として鶴見区内において自主的・主体的な
地域づくりを推進する団体・グループを支援しています。

1　税務対策のサポート・経営知識等の吸収
2　異業種交流
3　福利厚生
4　地域社会への貢献

入会の
メリット

鶴見税務署管内の
約2000社が入会

詳しくはwebで http://www.tsurumi.or.jp 検索鶴見法人会

お知り合いの法人等をご紹介ください。

隔月（奇数月）第3水曜日税務無料相談

☆税務相談を希望される方は　事前に事務局（電話５２１－２５３１）まで
　ご連絡ください。なお、税理士の斡旋、無担保・無保証人・低利の公的融資の
　斡旋は随時行っておりますので、ご利用ください。

■相談日 令和5年3月15日（水）
　　　　　  令和５年5月１7日（水）
■時　間 午後1時　
■場　所 税理士会事務局

住所：横浜市鶴見区鶴見中央４－３５－２１
ニックハイム鶴見中央通ビル２０１号室

　小学生を対象とした税に対する
関心、知識を深め、絵はがきの
中に表現してもらう活動は、今年
で13回目となった。
　以前は青年部会主催の「トレ
ジャーハンティング inつるみ」(以
下、トレハン )に合わせて「税に
関する絵はがきコンクール」を開
催していたが、コロナ禍によりト
レハンは開催中止となり、絵はが
き募集の告知に苦労し、応募が
少ない状態が続いていた。今年
度は鶴見小学校にもご協力いた
だき、集まった絵はがき101枚
は、11月10 日 ( 木 ) に鶴見税
務署幹部の皆様、本会会長、女
性部会役員等で選考をおこない、
厳正な審査の下、税務署長賞・
法人会会長賞・女性部会会長賞
各1名・優秀賞 6 名を選出した。
　また本年度は11月20日 (日 )
に開催された青年部会主催「つる
みんピック2022」(以下、つるみ
んピック )において、ご応募いた
だいた全ての絵はがきを会場にて
展示することができた。
　展示とあわせて開催した「租税
教室」の【一億円のレプリカで重
さ体験】と【税金ジグソーパズル】
では、つるみんピック参加児童に
大いに楽しんでもらった。

第 13 回 税に関する絵はがきコンクール & 租税教室
令和 4 年11月10日( 木 )　女性部会

新入会員紹介…令和 4年 10月～ 12月
支部名 法人名 正会員・賛助会員 氏　名 住　　所

電　話 業　種 紹介者

矢向江ヶ崎 ㈲YFO

正会員 深澤　勇次 矢向４－１－３１　　　　　申出
５７６－３５５０ 損害保険代理店 AIG 損害保険㈱

損害保険の会社を経営しています。お客様におすすめする保険が本当にお客様のためになっているのか？
いつも心に留めて日々業務を行っております。

鶴見中央 ㈱ほくえつ

正会員 小川　秀樹 川崎区藤崎 2－ 15－ 6
044-211-3721 ダスキン加盟店 大同生命保険㈱

今年創業５５年を迎え、地域にお役立ちが出来る企業を理念に快適な生活のサポートを行うダスキン加盟店
です。

鶴見西

賛助会員 髙橋　忠仁 岸谷 1－ 3－ 16アンサンブル岸谷 203
090-5164-2172 運送業、キッチンカー ㈲横芳商店

出身地は大阪です。この町が好きになり席を置く事にしました。
自慢のクレープをこの町の方達に食べて頂きたいです。
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固定  

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、パソコンやスマートフォンによる電子納税をご活用ください！

・地方税共通納税システム ・ペイジー納付 ・クレジット納付 ・スマホ決済 
横浜市税 納付方法  検 索  

 

固定資産税の「縦覧」制度について （令和５年度） 

 固定資産税の「縦覧」は、土地・家屋について、縦覧帳簿をご覧いただくことにより、納税者が自己の所有する資
産の価格と区内にある他の資産の価格とを比較して、ご本人の資産に対する評価が適正かどうかを確認していた
だく制度です（無料）。 

■期間   
■時間 ８時45分から 17時 00分まで  
■場所 資産の所在する区の区役所税務課の窓口 
■縦覧できる方 固定資産税の納税者、その代理人など 
■必要書類 官公署発行の顔写真付き本人確認書類 
      [例]  マイナンバーカード（個人番号カード）、運転免許証、パスポートなど 
      ※顔写真付きでない場合は、納税通知書と健康保険証など２種類の書類が必要です。 
  ※代理人の場合は、委任状及び代理人ご自身の本人確認書類が必要です。 

（法人の場合は、委任状に代表者印を押印してください。） 
 

 横浜市税 縦覧帳簿の縦覧    検 索   

ご注意ください 

市税の納税証明について、詳細は横浜市のウェブサイトをご覧ください。   横浜市 納税証明   検索   

   
 軽自動車税（種別割）の納付方法によっては、納付情報が軽JNKSに登録されるまで相応の日数を要

いただき、納税証明書を取得してください。 
 納税証明に関するご質問は、区役所税務課収納担当にお問い合わせください。 
 

令和５年４月３日（月）から５月１日（月）まで [土・日・祝日を除く]（予定）

横浜市からのお知らせ

する場合があります。車検をお急ぎの場合は、金融機関又はコンビニエンス・ストアの窓口でお支払

軽JNKSの対象は、車検の手続き先が軽自動車検査協会である軽三輪自動車及び軽四輪自動車です。


